



Jesús Ochoa entrega informe financiero al Congreso

# La deuda de Coahuila es de 35 mil 666 mdp en 2013

El Secretario de Finanzas del Gobierno del Estado, estableció lo anterior en el Informe Trimestral de Ingresos y Egresos del Estado

Raúl Coronado /Saltillo

**A**l cierre del primer trimestre de 2013, el saldo de la deuda neta del Gobierno del Estado de Coahuila, asciende a 35 mil 666.46 millones de pesos. El servicio de la deuda en este periodo ascendió a 731.36 millones, afirmó Jesús Ochoa Galindo. El Secretario de Finanzas del Gobierno del Estado, estableció lo anterior en el Informe Trimestral de Ingresos y Egresos de enero a marzo de 2013, entregado este martes al Congreso del Estado.

La erogación por concepto de amortizaciones se verá incrementado en el mes de mayo por 97.4 millones de pesos correspondientes al crédito con Ban Bajío y a partir del mes de octubre por 30.99 millones de pesos adicionales por inicio de la amortización de la deuda reestructurada.

Indicó que en el mes de enero de 2013 se recibió de forma oficial la calificación de Standard and Poor's



RAÚL CORONADO

Jesús Ochoa Galindo, Secretario de Finanzas en Coahuila.

correspondiente a los créditos de la reestructura financiera del 2011, siendo esta de mxBBB. Como resultado de la calificación obtenida, las instituciones financieras con seguimiento estricto a las condiciones contractuales reflejaron una disminución en la erogación de 21.5 millones de pesos.

Asimismo en el mes de marzo

Estándar And Poor's subió la calificación del crédito bancario que el Estado de Coahuila tiene con el Banco del Bajío a 'mxA' de "mxBBB+", esperándose se vea reflejada en una reducción en la sobretasa de un 1 a 0.5 puntos porcentuales, nivel más bajo de sobretasa de conformidad a lo estipulado en el mismo contrato.

## claves

### Deuda del Estado

► La erogación por concepto de amortizaciones se verá incrementado en el mes de mayo por 97.4 millones de pesos que corresponden al crédito con Ban Bajío.

► En el mes de enero de 2013 se recibió de forma oficial la calificación de Standard and Poor's correspondiente a los créditos de la reestructura financiera del 2011, siendo esta de mxBBB.

Con relación al gasto, explicó que durante el primer trimestre de 2013 el gasto neto total del Estado de Coahuila de Zaragoza fue de 8,099 millones de pesos, observándose una disminución de 1.61 por ciento en el gasto corriente.

Con respecto al mismo periodo del ejercicio 2012, principalmente en el rubro de Servicios Personales se puede observar una importante disminución del 2.68 por ciento es decir 101 millones 264 mil pesos.

En el renglón de ingresos al 31 de marzo de 2013 se denota una disminución de Ingresos Federales por un 4.28 por ciento con respecto al primer trimestre del ejercicio 2012, siendo esto contrarrestado por un incremento en el ingreso estatal de 37.37 por ciento arrojando una alza de 7.37 por ciento en el total de Ingresos Propios. **M**